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群馬菱の実会･月刊機関紙（ホームページ連動） 

http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/ 

2011-10-1 

  

馬電の「節電対策への取り組みについて」 

三菱電機は、東京電力管内における今夏の電力需要抑制対策として、政府目標の抑制率 15％を上回る

ピーク使用電力削減計画を策定し、各種節電策に取り組むことを発表しております。中でも大口契約拠点

（馬電もここに含まれます）の合計ピーク使用電力を前年比 25％削減することとしており、馬電もこの

方針を受け、各種節電施策に取り組んでいきます。 

馬電の取り組みは大きく次の 2 つになります。 

1. 節電対策 

(1) 設備・備品による節電対策 

①太陽光発電（工機工場、体育館、ゲストホール、出荷場） 

②発電機 3 台（1 工場、6 工場、9 工場） 

③エアコン更新（13 台）、エアー搬送ファン設置 

④LED 照明への置き換え（ゲストホール） 

⑤既設のエンジンコンプレッサ活用 

⑥よしず・すだれの設置  ⑦自販機の間引き運転 

2. 運用面の取り組み 

(1) 省エネキャンペーン「Ene ダイエット MADEN 2011」による 

全員参加の省エネ活動 

・省エネ（節電）アイデア募集 

・省エネ（節電）標語募集 

(2) 省エネ点検活動の強化 

期間中 1 回／週：環境キーマン・環境推進事務局で編成 

(3) デマンド（電力量）監視システムによる電力使用量モニタリング 

所内電力使用状況をリアルタイムで監視する体制を取り非常事態に備える。 

これらの施策の中で特に重要視しているのが、省エネキャンペーン「Ene ダイエット MADEN 2011」の取
り組みです。皆さんからの優れた節電アイデアを募集し、これを実現していこうというものです。皆さん
の知恵と工夫を結集してできるだけ機器に頼らない節電をしていきたいと考えています。 
更に、こうした活動がこの夏だけで終わるのではなく、日常に根付くことを期待しています。こうした活
動が日常に定着すれば全員が節電、 
省エネルギーに取り組む工場、「少エ 
ネルギー工場」を実現できるものと 
確信しています。実はこれこそが、JIT 
／MM（馬電ムダ取り）活動そのもの 
であり、馬電が目指すべき 1 つの姿 
なのだと考えています。 
既に猛暑日も出始めていますが、 

全従業員が一致団結してこの夏を乗 
り切っていきましょう。 

  

 

【 馬電ふれあいフェスティバルのご案内 】   「なんでだろ〜」、「なんでだろ〜」 
恒例の馬電フェスティバルが、 １０月８日（土） １０：００～（１５：００） 馬電構内で実施されます。 

今回は、２年に一度の大イベントということで、「テツａｎｄトモ」「ものまねタレント・しのぶちゃん」の芸能人

を呼んで盛大に行われる予定です。菱の実会員の皆さんも多数ご参加くださるようご案内いたします。 

 

(菱風 276号より抜粋) 

＜菱の実会ホームページから、上の下線のタレント名をクリックすると、ＹｏｕＴｕｂｅ動画をご覧頂けます＞ 

http://www.youtube.com/embed/jYuzbRnIs8U
http://www.youtube.com/embed/6tulcXbWFgE
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順位 氏 名 曲名 採点 

優勝 野村隆一 東京の灯よいつまでも ９３ 

準優勝 大橋 浩 おんな火 ９１ 

３位 根岸利喜蔵 女のみち ９０ 

４位 永沼 進 さざんかの宿 ８９ 

５位 栗原正吾 帰って来いよ ８９ 

６位 江川八郎 五番街のマリー ８９ 

７位 佐藤辰利 三味線旅がらす ８８ 

8位 金子吉男 影を慕いて ８７ 

順位 氏 名 ＨＤ ｽｺｱ １打 ２打 

優勝 大谷 清輔 0 82 2 7 

準優勝 栗原 正吾 0 90 1 10 

３位 柳沢 勝利 0 90 1 7 

４位 小澤 永一 +5 91 0 15 

５位 掘込 延秋 0 93 1 7 

６位 高橋 勝美 0 94 0 8 

７位 増田 三郎 +2 95 0 7 

8位 本島シゲ乃 0 95 0 5 

第６回カラオケ大会を、９月５日（月）に「カラオケ本舗・まねきねこ」尾島店で実施しました。第 6回大会を迎
え、各参加者の採点結果の差が微妙となり、予断を許さない状況で緊迫感も漂いました。ただ大会日でも、
１巡目、２巡目、３巡目と申し込んだ順に唄いますが、２巡目だけがエントリー曲となり採点され、他は気楽
に唄えます。中ではアカペラで浪曲を唄う人も、さらにダンス愛好家が踊りを披露したり盛上がりました。 
結果は、大会始まって以来の高得点・９４点（ハンデー１点）で野村隆一さんが見事優勝しました。 
次回例会は、平成２３年１０月３日（月）開催予定、新規参加者も待っています。   
      
         
  
         
 

夏季グラウンドゴルフ大会は、去る 8月 22日(月)～23日(火)尾瀬戸倉スキー場の尾瀬高原ホテルで 20名の
参加で開催されました。天候は両日とも曇り時々小雨でしたが、雨貝は必要なくプレーができました。 
1日目は夏季大会(32ホール)を実施し、大谷清輔さんが優勝、2日目はハンディーなしで行い(32ホール)小澤
永一さんが優勝しました。夜の宴会ではカラオケ愛好会のメンバーが中心で 2 時間歌い続け、楽しい宿泊大
会となりました。来年も宿泊大会を実施しますので、皆様の参加をお待ちしています。 
尚、次回の秋季大会は 11月 21日(月)を予定しています。      

 

【 ボランティア情報 】  「菱の実会」とボランティア 

 

 

菱の実会とボランティアの関わりは、1998 年のＭＧＶ（三菱電機群馬

ボランティア会）発足時まで遡ります。以来ＭＧＶからの参加要請に
基づき、多くの方にご協力をいただいて関わりを継続しております。
中でもＭＧＶのメイン行事とも言われる、町内（旧尾島地区）独居老人
宅の樹木剪定・会社前道路（県道）の金木犀剪定には、毎回菱の実
会からも多くの方が参加。活動の大きな原動力になっております。 
ボランティアへの参加は、社会貢献という捉え方もありますが、併せて
活動を通じ現役世代の方々・菱の実会会員相互のふれあいの場で
あり、情報交換の場でもあります。日頃ご無沙汰をしている方との顔
合わせの場！！そんな感覚で今後も無理のないご協力をお願いい
たします。次回のボランティアは、10月下旬から 11月初旬に掛けて、
独居老人宅の樹木剪定が予定されております。“別途ご案内いたしま
すので、ご協力をお願いいたします”   （ボランティア担当 高柳） 

 (２日目の成績表は省略させて頂きました)  

第６４回春季グラウンドゴルフ大会 

 

会社前道路金木犀剪定 

独居老人宅樹木剪定 

 

第第６６回回  カカララオオケケ大大会会   
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● 今月の『 細野水彩画廊 』：「霧の覚満渕」（菱の実会ホームページでご覧下さい） 

【 会員投稿 】 

 
｢汗かきライフ｣を楽しんでいます 鈴木 清一 

‘０２年３月に会社を卒業して｢毎日が日曜日｣の生活を迎え、如何にして健康で｢明るく楽しく 
心豊かに」過ごすかと言う課題と直面した時に毎日身体を動かし快適な汗をかく事を考えました。 

幸いテニス仲間に恵まれ定年前から会社のコートで土・日の午前中にやっており、これにスポーツ 

ジムの平日会員になり火～金の日中の行ける時にジムで汗をかく事にして｢快適汗かき計画｣とし 

ました。 ゴルフも同期(６０会)で毎月ラウンドしているほか 種々の誘いもあり年間３０回前後 

のラウンドを楽しんでいます。 

また我が定年を待っていたかのタイミングの ‘０３年３月から｢太田市ふれあい農園｣が利用開始 

となり、汗かき計画のひとつとして｢６０の手習い｣で野菜作りにチャレンジする事にしました。 

ちなみに昨年(‘10年)の年間汗かき実績は 

テニス １１３回  ジム ９８回  ゴルフ ２７回  ハイク＆散歩 ４６回 

スキー＆スノボ ４回 で、農園に様子見を含め行った日数は ２０８日ありました。 

自宅から農園まで約３ｋｍあり自転車で１０分、歩きで３０分程度の距離で最近は自転車や歩きで 

行く事が多くなり 汗かきライフへの貢献度も高くなっています。 

「トピックス」  

№１ ５０年振りの「槍ヶ岳・表銀座コース」縦走 

昨年（’１０）９月３～６日で北アルプスの「槍ヶ岳・表銀座コース」を約５０年振りに縦走しまし

た。Ｉ先輩からのお誘いがあり 自分も約５０年前（’６１年８月６～８日）に歩いており  

二つ返事で 飛びつき実現しました。 コースは中房温泉登山口から燕岳→大天井ヒュッテ→ 

西岳→槍ヶ岳→上高地を歩くもので  ５０年前と同じコースですが５０年前は途中 山小屋に「２
泊」 今回は｢３泊」しました。 何とか無事に完走しましたが ２泊で歩いたという事は若かった
なーと改めて歳を感じました。 ５０年前を思い出し・踏みしめる事もでき それにもまして好天
に恵まれ 絶景の連続の中を歩けた事が最高でした。 素晴らしい景観を満喫でき 感動と満足感
に溢れる山歩きでした。 
 

 
 

 
(

槍
ヶ
岳
山
頂
に
て
の
写
真) 

５
０
年
の
今
昔
比
較 

写
真
で
見
る 

№２ カヤック(カヌー)初体験 

獣医となり昨年から長野・飯山市に勤務している 

甥からの誘いがあり、今年の７月１５日に飯山・ 

北竜湖でカヤックを初体験しました。 

真っ直ぐに進まず大苦戦をし少し汗をかきました。 

カヤックに熱中する事はないが真っ直ぐに漕げる 

までは再挑戦するぞー！！ 

 

秋の親睦旅行を前号でご案内いたしましたが、締切日までに４３人の参加の申し込みを頂きました。 

●期日 ： １０月１３日（木）～１４日（金）  ●集合 ： 馬電正門前 午前９時 （8:45から変更しました）  

●駐車場は、会社構内（当日ご案内します）  ●参加費 ： 男性 １７,０００円、女性 １５,０００円  

●宿泊先 ： 稲取観光ホテル エメラルド七島 0557-95-1111 

 

【 親睦旅行のご確認 】 

「会
員
投
稿
」の
原
稿
は
、
九
月
末
日
現
在
、
四
件
頂
い
て
お
り
ま
す
。
引
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き
よ
ろ
し
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い
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し
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す
。 

http://www18.ocn.ne.jp/%7Ehishimig/hosono2011-10.pdf
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◇ お し ら せ ◇ 

 日時 場所 申込み、その他 

１０月の囲碁愛好会 
１０月１７日（月） 

９：３０～ 
赤城倶楽部 ご自由にご参加ください 

１０月の麻雀会 
１０月１２（水）２７（木） 

９：３０～１７：００ 
赤城倶楽部 
会費 1０００円 

申込み 10/10 日、25 日まで  
荒井昭三（0276-52-0803） 
小林昌樹（0276-38-0964） 

１０月の将棋愛好会  
１０月１７日（月） 

９：３０～ 
赤城倶楽部 
(会費:無料) 

ご自由にご参加ください 

１０月の 
グラウンドゴルフ例会 

１０月２４日（月） 
９：３０（集合９：１５） 

利根Ｇ/Ｇ場 
(会費:無料) 

希望者は直接会場へ 
(雨天中止) 

第５４回ゴルフ愛好会 １２月の予定  
川口（56-2678）関根（31-8410） 
長谷川（0270-74-2056） 
竹沢 宏（52-2271）  

１１月のカラオケ月例会 １１月７日（月） 
１７：３０～２０：３０ 

「まねきねこ」 
0276-52-3450 

申込み： 10 月 28 日まで 
大橋  浩（0276-52-3866） 
江川八郎（0276-52-1886） 

１１月のパソコンサークル 
１１月７日（月） 
１３：３０～１４：４５ 

労組会議室 ご自由にご参加ください 

１１月の幹事会 １１月７日（月）１５：００～ 労組会議室 
10 月から開始時間が 

15:00 になりました。 

１０月の編集委員会 
１０月２４日（月） 

１３：３０～ 
労組会議室  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
      
 

発  行     ２０１１-１０-１  No.２２２                 発行責任者  境野 賢治 

● 編集：「菱の実会だより」編集委員会  ● 事務局 三菱電機労働組合群馬支部内 

〒370-0492 群馬県太田市岩松町 800    ℡ 0276-52-3874 Fax 0276-52-3207 

 

編集後記 

＜次号配布予定日＞ 発行日：11 月１日。 ●ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞは 11 月１日更新予定。●メール便及び菱の実会員宅配は 

11 月 8 日頃配送予定です（宅配者の都合で多少の遅れはご容赦下さい） 

   

９月から将棋愛好会が発足しました。上段の「おしらせ」欄にある通り、菱の実会の７つ目のサーク
ルとなります。今回整備された「菱の実だよりバックナンバー」で過去の会報を遡ってみると、パソコン
サークルの発足は平成１２年１０月、麻雀会は平成１３年１１月にスタートしています。実に１０年振り
の新サークルの誕生です。新たに毎月十数名の会員が集う場ができたことになります。 
これを機に、写真、絵画、書道やテニスなど、会員交流の場として新しいサークルを立ち上げてみ

ませんか。是非、事務局にご相談を。                           （ 窪田 記 ） 

 


